



Foto: P. B. / Veridia

Good-Will-Aktion in Beckum

Vinzenz-von-Paul-Schule bekommt neuen Unterstand

Kurz vor dem Jahreswechsel können sich die Kinder und Jugendlichen der Vinzenz-von-Paul-Schule in Beckum über eine Bereicherung auf dem Schulgelände freuen. Denn sie haben ein neues Schutzdach bekommen. Das Ganze entstand aus einer Good-Will-Aktion, bei dem die Vinzenz-von-Paul-Schule mit der Firma Holzba Krampe, die den Unterstand baute, dem Dach-

deckermeisterbetrieb von Dietmar Brock, der ihn professionell abbichtete und der Firma Heitkamm, die das Material lieferte, kooperierte.

Idee entsteht bei Unternehmerfrüstück

„Ein Teil unseres Schulrats konnte im Rahmen einer 72-Stunden-Aktion unserer Landjugend Beckum erschlossen werden für Schüler mit besonderen Heraus-

forderungen. Unser Fachlehrer Kevin Krienermedick, der damals diese 72-Stunden-Aktion federführend plante, hatte die Idee beim BNI-Unternehmerfrüstück zu fragen, ob nicht der Bau für einen Unterstand bei Schlechtwetter möglich wäre, welcher in das Areal integriert wird. Ziel ist es, ähnlich wie bei Waldkindergärten oder anderen Schulen mit besonderen Verhaltens- und Betreuungsherausforderungen, den Schülern einen Ort zu geben, wo sie sich beruhigen können und interessante Anregungen finden. Das Thema Wald ist bei unseren Schülern immer interessant. Das betrifft vor allem unsere Schüler mit Autismus-Spektrumsstörungen, aber auch mit Traumatastörungen oder dergleichen“, erklärt Thomas Feldmann, Schulleiter der Vinzenz-von-Paul-Schule.

Thema Wald wichtig für Schüler

Es kann aber auch im Freizeitraum für Klassen insgesamt genutzt werden. „Das Thema Wald bietet sich für Schüler perfekt an: viele Erfahrungen zu sammeln. „Man muss nur ein bisschen Material angeben und die Kinder fangen an, kreativ zu arbeiten“, weiß Thomas Feldmann. Das ist im privaten Umfeld der Schüler selten oder oft nicht möglich, weil sie immer unter Aufsicht sein müssen. Die Vinzenz-von-Paul-Schule wird von Schülerinnen und Schülern im Alter von sechs bis 20 Jahren besucht. „Auch für junge Erwachsene brauchen wir solche Auszeit- und Erfahrungsräume, um bestimmte Lernziele zu erreichen“, macht der Schulleiter deutlich.

Firmen haben ein gutes Jahr und helfen gerne

„Ich bin über Bekannte zum BNI-Unternehmerfrüstück eingeladen worden“, erzählt Fachlehrer Kevin Krienermedick, „Dort

Bild: Freuen sich über den neuen Unterstand: (von links) Thomas Feldmann (Schulleiter der Vinzenz-von-Paul-Schule), Stefan Friedrich (Firma Heitkamm), Peter Krampe (Firma Holzba Krampe), Dietmar Brock (Dachdeckermeisterbetrieb Dietmar Brock) und Kevin Krienermedick (Fachlehrer der Vinzenz-von-Paul-Schule).

habe ich das Projekt vorgeschlagen und präsentiert. Dietmar Brock und Peter Krampe haben sich dazu bereit erklärt, den Unterstand zu spendieren. Wir haben noch die Firma Heitkamm mit ins Boot geholt, die das Material gestellt hat. So nahm das Ganze seinen Lauf“, ergänzt Krienermedick.

„Der Kontakt ist sehr frühzeitig entstanden. Noch bevor das Waldgelände erschlossen wurde“, sagt Schulleiter Thomas Feldmann. „Die Intention von Herrn Krampe und von mir war, dass wir ein gutes Jahr hatten, so geben wir gerne auch mal an Stellen, wo es dringend gebraucht wird, auch

etwas zu zurück. Es war mir ein großes Anliegen hier mitzumaachen. Das mache ich gerne“, sagt Dietmar Brock über seine Beweggründe die Vinzenz-von-Paul-Schule bei dieser Good-Will-Aktion zu unterstützen.

Schüler streichen den Unterstand selbst an

Die Schüler haben den Anstand selber vorgenommen. Ich fand das sehr beeindruckend, als Herr Krienermedick mit seiner Gruppe bei mir war“, erklärt Peter Krampe. „Das ist wie eine Betriebsbesichtigung oder eine Art Kurzpraktikum. Das ist ja auch wichtig für uns, Schüler mit Arbeit zu konfrontieren, ihnen Tugenden beizubringen, wie Ausdauer, Konzentration und Sorgfalt. Und das war eine Sache, die man nicht erfinden musste“, fügt Thomas Feldmann über das Projekt hinzu, an dem sieben Schülerinnen und Schüler im Alter von 15 bis 18 Jahren beteiligt waren.

Hierbei handelte es sich um die Werkgruppe, die von Kevin Krienermedick unterrichtet wird. „Da meine Schüler mit dem Material Holz arbeiten, bot es sich an, bei Herrn Krampe in der Firma alles zu streichen. Das haben meine Schüler auch super gemacht, da es ein Werkstoff ist, der für sie gut zugänglich ist. Metallverarbeitung ist für sie eher schwierig“, erklärt der Lehrer, der gelernter Gartenbautechniker ist und nun als Fachlehrer an der Vinzenz-von-Paul-Schule tätig ist.

Schulleiter blickt zuversichtlich in die Zukunft

Schulleiter Thomas Feldmann ist erleichtert, dass der Unterstand nun steht und zeigt sich dankbar. „Es ist toll, dass uns die Unternehmen unterstützen haben. Das hilft uns sehr. Allein mit den Mitteln des Landes NRW für den Bereich ist nicht alles abgedeckt. Ohne Ehrenamt und Sponsoring geht das heutzutage nicht mehr. Als Kosten viel Geld oder man braucht gute Beziehungen.“ Richtig Feldmann noch einen Blick in die Zukunft. „Wir haben eine Unterstellmöglichkeit im Freien ge-

schaffen. Das Ziel ist es, Kinder mit Behinderungen zu fördern. Wir haben jetzt draußen einen Innenbereich mit Terrasse. Der Unterstand ist ein nachhaltiges Produkt, das uns über Jahrzehnte erhalten bleibt. Er ist trocken und hat eine hohe Haltbarkeit“, sagt Feldmann zufrieden.

Dietmar Brock und Peter Krampe gründen neues Unternehmen

Abseits der Errichtung des Unterstandes für die Vinzenz-von-Paul-Schule sind der Dachdeckermeister Dietmar Brock und der

Holzbaingenieur Peter Krampe in Beckum und Oelde schon lange ein Begriff. Seit Jahrzehnten stehen sie mit ihren jeweiligen Firmen ihren Kunden mit Rat und Tat zur Seite. Seit einigen Monaten bieten die beiden Unternehmen mit ihrem neuen Unternehmen BK-Sun GmbH hochwertige Photovoltaik-Anlagen an. Ziel ist es, optisch ansprechende Photovoltaik-Lösungen zu bauen, die für einen höchstmöglichen Ertrag sorgen. Dies erreicht man mit dachintegrierten Photovoltaik-Anlagen, die mit Microchwerleimern ausgestattet sind. (MS)

**HOLZBAU
PETER KRAMPE**

Sie möchten sich vergrößern?
Wir liefern Ihnen den Föhnrlin zum fertigen Objekt.

Ennigerloher Straße 41 • 59302 Oelde • Telefon 0 25 22 / 41 88
Fax 0 25 22 / 6 24 30 • www.holzba-krampe.de

Dachintegrierte Solaranlagen
Sonnenergie mit Stil und Ertrag!

Nie wieder hohe Stromkosten!

Lassen Sie Ihr schönes neues Dach für Sie arbeiten und hervorragende Erträge erwirtschaften!
Und ganz nebenbei leisten Sie Ihren Beitrag zum Klimaschutz!

BK-Sun GmbH
Ennigerloher Str. 41 • 59302 Oelde
Telefon 0 2522 62448 • info@bk-sun.de
www.bk-sun.de

BK-SUN

**DIETMAR BROCK
DACHDECKERMEISTER**

...bietet Ausbildungsplätze für den Beruf zum
Dachdecker (m/w/d)

Dachdeckermeister Dietmar Brock
Siemensstr. 6 Telefon 02521-822507 E-Mail info@dach-brock.de
59269 Beckum Mobil 0160-94834587 Internet www.dach-brock.de

100 Jahre
kompetente
Partner
seit über
70 Jahren